
Demokratie leben im Dialog

Wir führen einen respektvollen Dialog auf Augenhöhe.

Nur anders, der Zeit von Corona angemessen.

Wir möchten mit Ihnen über ein Thema reden, das uns bewegt:

Die Einrichtung von Fahrradstraßen



Ablauf der Veranstaltung:

1. Kurzvorstellung der anwesenden Kandidat*innen der Grünen Mörfelden-Walldorf für die Kommunalwahl am 14. März 2021
2. Einführung in das Thema „Fahrradstraßen“ durch Dr. Rüdiger Warlich
3. Diskussion über das Thema

Wir freuen uns auf Ihr „Kommen“. Beteiligen Sie sich am Dialog!

Ganz besonders wichtig ist uns der Austausch mit den Anwohner*innen der geplanten Teststrecke *Mörfelder Straße*.

Grün ist: Gemeinsam das Morgen gestalten